

Gaukowitz. (Fahreßhauptversammlung der Feuerwehr.) Die am 20. Jänner in Weiers Gasthaus abgehaltene Fahreßhauptversammlung war fast vollzählig besucht. Hauptmann Karl Reier eröffnete die Versammlung und begrüßte insbesonders den Vertreter der Gemeinde, Bürgermeisterstellvertreter Walfried Holzinger und den Ehrenhauptmann Josef Weissensteiner. Nach Genehmigung des Protokolles der letzten Generalversammlung erstattete der Schriftführer Josef Hafner d. A. den Tätigkeitsbericht, woraus zu entnehmen ist, daß die Wehr im verflossenen Jahr 9 mal alarmiert wurde und zu 6 Bränden ausrückte; außerdem beteiligte sie sich an 3 Bezirksfeuerwehrtagen und 6 Begräbnissen. Die Rechnung wurde geprüft (Rechnungsprüfer Hermann Brunner und Franz Scher) und in allen ihren Teilen richtig befunden. Dem Säckelwart Anton Gotthardt wurde die Entlastung erteilt und der Dank ausgedehnt. Die Aufmontierung der Sirene wird bald vollenbet sein. Zwecks Kontrolle der Gebrauchsfähigkeit wird die Sirene jeden Sonntag um 12 Uhr mittags in Tätigkeit gesetzt werden. Bürgermeisterstellvertreter Holzinger sicherte der Wehr vonseiten der Gemeinde die mögliche Unterstützung zu. Der Schriftführer dankte im Namen der Mannschaft dem Hauptmann für die zielbewußte Führung. Zum Schlusse spricht der Hauptmann den Dank für die treue Mitarbeit aus und schließt die Versammlung mit einem „Gut Heil!“